

POR LA PAZ Y POR EL CONSENSO



Cuidemos la democracia colegial que nos hemos dado. Ya hemos vuelto a comprobar con una nueva guerra injusta y criminal que, fuera de la razón, del dialogo, y de la democracia, todo es peor. Nuestra solidaridad con Ucrania y todo el apoyo al comunicado del CSCAE en unión a la declaración del Consejo de Arquitectos de Europa en solidaridad con la Unión Nacional de Arquitectos de Ucrania.

En nombre de ADN nos gustaría expresarles nuestro apoyo a todos los arquitectos ucranianos ante la situación política en la que se encuentran Ucrania y sus ciudadanos.

Consideramos inaceptable que un país se otorgue el derecho soberano de dar forma a las fronteras de otro país soberano.

Creemos nosotros también que el apoyo mutuo entre arquitectos en Europa es fundamental, tanto para el desarrollo de nuestras organizaciones en tiempos de paz como en el caso de que alguno de nosotros se vea afectado por una crisis.

Declaramos nuestro apoyo a la Unión Nacional de Arquitectos de Ucrania y sus miembros en este momento difícil.

Hacemos nuestras todas y cada una de las palabras de Ruth Schagemann, Presidenta de ACE.